

Hüfingen

Neue Musikschule präsentiert sich mit Konzert

Schwarzwälder-Bote, 06.07.2010 23:18 Uhr



Präsentieren ihre Musikschule am Sonntag in Hüfingen: die Dozentinnen Bettina Kuhn (links) und Alice Böhm. Foto: privat Foto: Schwarzwälder-Bote

Hüfingen. Die neu gegründete Gesangsschule "Wege der Stimme" aus Donaueschingen stellt sich am kommenden Sonntag, 11. Juli, ab 15 Uhr in der Aula der Jugendhilfeeinrichtung Mariahof in Hüfingen bei ihrem ersten eigenen Konzert vor. Alle Musikbegeisterten sind dazu eingeladen.

Moderne Ausbildungen im Pop- und Rockbereich

"Wege der Stimme" unter der Leitung der regional bekannten Gesangspädagogin und Sängerin Bettina Kuhn (bekannt auch unter anderem aus der Gruppe "The Certain Something"), bildet Sänger jeden Alters im Pop- und Rock-Bereich aus. Von den Grundlagen einer gesunden Gesangstechnik bis hin zur bühnenreifen Performance vermitteln die Dozentinnen Bettina Kuhn und Alice Böhm ihren Schülern mit viel Freude die facettenreichen Möglichkeiten der modernen Musik. Außerdem wurden spezielle Gesangskonzepte erarbeitet, die individuell auf die Bedürfnisse der Kinder- und Jugendstimme eingehen.

Das Konzert bietet einen vielfältigen Einblick in die Arbeit der Schule. Zu hören sein werden verschiedene Gesangsstücke, die vom Einzelbeitrag bis hin zur Ensembledarbietung reichen.

Weitere Informationen: www.wege-der-stimme.info; Telefon 0771 / 89655